

**REFORMA****EL NORTE****MURAL**

## Inflación no me deja dormir.- Jonathan Heath

Cd. de México (29 agosto 2022).- El subgobernador del Banco de México (Banxico) Jonathan Heath aseguró que la alta inflación en el País no sólo le preocupa, sino que no lo "deja dormir", y opinó que para intentar acotarla se deben seguir subiendo las tasas de interés.

Heath consideró que sin la actual política monetaria restrictiva de Banxico se agravaría la situación, ya que la economía mexicana tiene características y problemas que han complicado el fenómeno.

"¿Nunca sentir los efectos de la inflación? Pues a mí no me deja dormir y durante el día siempre es algo que me pesa. Mucho más que lo que se imaginan", sostuvo vía Twitter al ser cuestionado sobre su posición como parte del banco central.

Asimismo, algunos usuarios de la red social criticaron que la inflación local no da tregua.

"El problema de origen del brote inflacionario es global; surge de los problemas que trajo la pandemia y después la invasión de Rusia a Ucrania, aunado a excesos fiscales y monetarios en muchos países. No obstante, no podemos ignorar características idiosincrásicas de nuestra economía que han complicado el fenómeno. Tenemos una baja competitividad en muchos sectores que, como consecuencia, tienen una demanda muy inelástica ante el incremento de precios", expresó.

"Una política monetaria restrictiva no va poder resolver este problema, sin embargo, sí puede ayudar a acotarlo, y una vez resuelto los problemas de origen, pueden ayudar a una convergencia eventual hacia la meta de largo plazo", añadió Heath.

El integrante de la Junta de Gobierno de Banxico escribió que una política monetaria consistente con el fenómeno inflacionario actual ayudaría a minimizar los efectos de segundo orden y a contener el problema en lo que se resuelva a nivel global.

"Lo contrario contribuiría a incrementar el problema y cimentar la parte estructural que contribuye a la persistencia de la inflación", tuiteó.

"Yo pienso que es muy pero muy prematuro pensar en el fin del ciclo alcista de la tasa de política monetaria aquí en México. La Reserva Federal seguirá subiendo por un rato hasta empezar a observar resultados y nosotros tendremos que hacer prácticamente lo mismo", manifestó.

El pasado 11 de agosto, con la inflación en su nivel más alto en dos décadas, Banxico decidió otra alza de 75 puntos base a su tasa de referencia, para llevarla a 8.50 por ciento, un nivel máximo desde 2008, cuando inició la aplicación de su política a través de la tasa de interés.

**Alfredo Coutiño, director para América Latina en Moody's Analytics, consideró que la tasa debe llegar a 9.50 por ciento.**

"Si las expectativas de inflación tienen algo de veracidad, entonces la tasa real ex ante apenas está en la frontera entre neutralidad y restrictividad, por lo que la tasa nominal debería subir hasta que la real sobrepase suficientemente un 3.5 por ciento: o sea, nominal de al menos 9.50 por ciento", indicó este lunes también a través de Twitter.